
 

 

 

 

   4 月から診療体制が大きく変わります 
    ①河野医師の診療は月曜午後だけとなります。 

    ②水曜午後の診療（呼吸器内科）は高橋医師から菅沼医師に代わります。 

    ③金曜午前の診療は 5 月末までは所長一人での診療です。 

    ④火曜午前に串田医師の診療が増えます（6 月から健診実施日になりますのでご注意ください） 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2021 年 4 月 1 日付けで宮本師長が中田診療所へ、いずみ診療所は 3 月 31 日まで戸塚病

院外来師長だった小野幸子師長となります。 
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受付時間 
診療 

科目 
月 火 水 木 金 土 

午

前 

9：

00 

～ 

12：

00 

内科 齊田 

齊田 齊田 伴 
齊田 

6 月まで 

所長一診 

齊田 

串田 
第 1～第 3、

第 5 近藤 
(予約)  

串田 串田 
近藤（予約） 

27 日 

物療 ○ 〇 ○ ○ 〇 ○ 

午

後 

13：

30 

～ 

16：

30 

内科 

齊田 
齊田 菅沼 

（呼吸器） 
伴 

休診 休診 
河野 

物療 ○ ○ ○ ○ 

整形

外科 
   本橋 

2021 年 4 月 

診 療 案 内 

5 月 1 日（土）メーデーのため休診です 
＊ゴールデンウイーク中 5 月 1 日以外は暦通りです。 

3 月 15 日時点のものです。 医師体制の変更を行うこともありますのでご了承ください 



 

今 回 の 記 事 は す べ て 3 月 15 日 現 在 の も の で す  

    

清 掃 用 の ウ エ ス が 不 足 し て お り ま す の で ご 協 力 を  

お 願 い い た し ま す 。  

な お 、 清 掃 用 で す の で 水 を は じ か な い 素 材 で  

裁 断 し て お 持 ち い た だ け る と 大 変 助 か り ま す 。  
 

①来院されましたら体温測定と手指消毒をお願いします。 

ウォーターサーバー横に体温測定機能の付いた自動の手指消毒器がおいてあり

ます。体温測定をしてから手指消毒をお願いいたします。 

体温測定は低めにでますので参考にしてください。普段より熱が 

高く出た人は受付までお知らせください。 

  ②マスクの着用をお願いします。 
診療所内では短時間でも必ずマスクをしてください。 

マスクをしていない方の立ち入りは禁止です。 

マスクを忘れた方は購入していただきますので、ご了承ください。 

  ③待合室での会話はご遠慮ください 
新型コロナウイルスは会話での感染が報告されています。マスクを着用して

いても完全に飛沫を防止することはできませんので、診療所内での会話は最

低限でお願いいたします。 

 

 

 

現在、いずみ診療所では発熱症状のある方の診療を行っておりません。 

  ◆普段、通院されていない発熱症状のある方 

   神奈川県発熱等診療予約センターへお問い合わせください。 

電話番号は 0570-048914 です。 

（９時から２１時まで対応） 

◆普段、通院されている方 

必ず事前連絡をいただき、症状等をお知らせください。 

症状によっては日にち、時間をお知らせしてお車にて通院いただきま

す。また、発熱外来を行っている戸塚病院等への連絡をお願いする場

合もありますのでご了承ください。 

 

   
昨年１１月、事業所利用委員会ではアンケートを行い、143 名の方にご協力を

いただきました。先月号に引き続き報告をさせていただきます。 

⑥投書箱について：知っていると答えた方が 88 名 61.5％、利用したことがある

と答えた方も 9 名 6.3％いらっしゃいました。多くの方が投書箱をご存知です

が、知らないと答えた方も 40 名 28％いらっしゃいました。知らないと答えた

方はアンケートを取り始めて一番多い数となりました。投書箱は入り口横とトイ

レ付近に置いてありますので、ご協力をお願いいたします。 

⑦健康診断について：123 名 86％と多くの方が受けていらっしゃいますが、16

名の方が受けていないとお答えいただきました。健康診断は 1 年に 1 回の自分

の身体をチェックする大切な機会です。必ず受けましょう。 

 ◆コメントについて 
コメントは 34 人の方からいただき、苦情・要望 16 件、 

感謝の言葉を 18 件いただきました。 

コメントについても利用委員会、支部運営委員会、職員の

会議にて確認しました。構造上の問題については解決でき

ないものもありましたが、いくつか複数出されたご意見を

紹介させていただきお答えさせていただきます。 

①コロナの対応について対応が不足している、対策について何もない 

  いろいろな制約のある中ですが、換気、清掃、手指消毒に取り組んでいます。 

  狭い診療所ですので、発熱等の方の診療は現在のところ行っておりません。 

②病院周りが汚い、診療所の雰囲気に明るさが無い  

清掃は徹底していきます。また、利用委員会時の清掃を復活していきます。 

③予防接種は予約制にして欲しい（予約が良かった） 組合員には予約して欲しい 

いずみ診療所でインフルエンザの予防接種を受けられる方は 800 名を超え

る方がいらっしゃいます。現在、予約を行っている診察も健診もすべて手作業で

行っており、とても時間がかります。インフルエンザ予防接種を予約にて行うと

逆に待ち時間の増加等、迷惑をかけることになりますので行っておりません。但

し、新型コロナウイルスの予防接種を診療所で行うことになれば 1 日 5 名か

10 名と数が極端に限られるため予約制も検討しています。 

④マイクが聞き取りづらい 呼び出しははっきり快活に  

マイクは建設時に設置したものはなく後から配線し設置したものの不調の時

もありご迷惑をおかけしています。職員からの呼び出し等ははっきり聞こえる

ように努めますので、待合室では静かにお待ちくださるようにお願いします。 

 

 

今回も紙面の都合上、ご報告のみとなります。これまでお知らせしている通り腎機能低

下にて平塚の病院に通院していますが、腎臓移植を目的にこの 3 月 22 日に東海大学医学

部付属病院の移植外科に通院いたしますので、結果等をお知らせしていきます。そして皆

様の役に立つような健診の結果の見方等もこのコーナーで掲載させていただきます。 

 

シリーズ 医療生協について 事務長闘病記その 14 


